



FOTO CEDIDA

SE VIVIÓ UNA FIESTA FAMILIAR EN ANTOFAGASTA

Masivo festejo de Minera Zaldívar

Más de mil 500 personas recorrieron los 2,5 kilómetros de la Gran Corrida Familiar organizada por Minera Zaldívar, junto al Instituto Nacional del Deporte (IND), en el marco de la celebración de los 30 años de la compañía. El sector del Balneario de Antofagasta se transformó en un espacio de encuentro, actividad física y alegría para todas las edades.

Familias completas, vecinos, trabajadores y trabajadoras de la compañía y amantes del deporte -algunos incluso con sus mascotas- se congregaron para bailar, correr, caminar, hacer ejercicio y participar del sorteo de 5 bicicletas para todas las edades, con sus respectivos kits de seguridad.

“Qué orgullo, qué felicidad, todos participando en

comunidad con esta gran corrida familiar, que marca el cierre de las actividades por nuestros 30 años como compañía. Esta celebración refleja lo que somos: una operación cercana y comprometida con su gente”, destacó María de la Luz Osses, gerenta general (i) de Minera Zaldívar.

La seremi del Deporte, Marion Tapia, expresó que “estas alianzas estratégicas

incentivan a que la población haga actividad física, se cuide y además comparta en familia, que es clave para la comunidad. Nos vamos muy contentos como Instituto Nacional del Deporte y Ministerio del Deporte”. A esta actividad se suma la realizada el año pasado, también durante julio, y la corrida Navideña organizada por Antofagasta Minerals en diciembre. 🌱